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Уважаемый Виктор Николаевич ! 

В последнее время в Комитет поступает масса просьб о выделении 

комбикормов и зернофуража для общественного животноводства. 

jL Как Вы хорошо знаете Комитет по хлебопродуктам лишен возмож-

ности не только выделить хозяйствам в марте комбикорма в счет 

апреля месяца, но даже и организовать работу комбикормовой промыш-

ленности вообще из-за крайне ограниченных ресурсов зерна на эти 

цалир!эта ситуация в Российской Федерации явилась следствием того, 

что в республике за последние годы при планомерном сокращении по-

севных площадей под зерновыми стабильно снижалась и товарность 

зерна.^Это особо ярко проявилось в условиях урожая 1991 года, когда 

по инициативе Минсельхоза республики были приняты решения об умень-

шении первоначального объема (41 млн.тонн) продажи колхозами и сов-

хозами зерна государству на 16,5 млн.тонн.^ х 

ф В результате в колхозах и совхозах осталось около 68 млн.тонн 

зерна, а в государственные ресурсы продано лишь 22,5 млн.тонн или 

43$ к потребности. ^ 

Эти решения по-существу Лишили сельское хозяйство стабильного 

партнера в лице государственной комбикормовой цромышленности и при-

вели к дезорганизации общественного животноводства и промышленного 

птицеводства. 

(j Сама же комбикормовая промышленность, имеющая достаточно высо-

кий технический уровень по этим причинам простаивает, что несомненно 

ведет к предельно нерациональному использованию зерна в хозяйствах 
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из-за его премитивной обработки перед скармливанием.^ 

Руководство Комитета, региональных органов хлебопродуктов 

на местах и предприятий отрасли делают все возможное для попол-

нения ресурсов зерна и выпусщг комбикормов,однако сложившийся 

дефицит зерна (около 30 млн.тонн) может быть покрыт в этих усло-

виях к сожалению в основном лишь за счет завоза зерна по импорту, 

поставки которого по ряду причин недопустимо задерживаются. 

Так, на IS марта с начала года потребителям России из морских 

портов было отгружено 5,1 млн.тонн зерна. Из этого количества 

поступило зерна фуражных культур лишь 1,6 млн.тонн, при расчетной 

на I квартал минимальной потребности фуражного зерна на все нужда 

3,2 млн.тонн. 

Во втором квартале положение с государственными ресурсами 

зерна не улучшится. Как показывают расчеты объемы завоза импортног< 

зерна на апрель не превысят 2 ,3 млн.тонн, в том числе фуражного 

I 0 ,5 млн.тонн, а остатки зерна госресурсов во многих регионах Рос-

сии практически исчерпаны."^) ^ 

Учитывая ситуацию, сложившуюся с ресурсами зерна, просили бы 

Вас рассмотреть вопрос о привлечении зерна имеющегося в колхозах 

и совхозах для выработки во втором квартале текущего года комбикор-

мов на любых условиях. 

Заместитель Председателя Е.Д.Редькин 

Подготовлено Управление хлебо-
фуражного снабжения & М.Ф.Пюостоз 
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